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       Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de
Manutenção e

Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da
Educação – FUNDEB Gestão 2023/2026

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

Aos cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, no auditório da Sede da
Secretaria Municipal de Educação, Esporte e Lazer, situada na Rua Guanabara, 3603 –
Extensão do Bosque, às quatorze horas e quinze minutos, reuniram-se de forma híbrida
-  presencial  os  seguintes  conselheiros:  Representante  dos  Pais/Responsáveis  dos
Alunos  da  Educação  Básica  Pública:  Marta  Janete  Martins  Guimarães  Mattos
(Presidente) e Luana da Costa Valente Soares de Goyano (Suplente). Representantes
do  Poder  Executivo  Municipal:  Juliana  Abreu  dos  Santos  e  Roberta  Fernandes
Rodrigues. Representante dos Servidores Técnicos Administrativos das Escolas Básicas
Públicas:  Sheila  Cristhiane  de  Almeida  Isidorio.  Representante  dos  Estudantes  da
Educação Básica Pública: Sidnei Nunes. Representante dos Professores da Educação
Básicas: Rafael Davino Araújo (Titular) e Leandro de Aquino (Suplente). Representante
do Conselho Municipal de Educação – CME: Denise Pinheiro das Neves. E de forma
online: Representante dos Diretores das Escolas Básicas Públicas: Alan da Silva (Vice-
Presidente). Representante do Conselho Tutelar de Rio das Ostras: Mariana Cristina
Gonçalves.  Registrada a ausência justificada de Mônica Beatriz de Oliveira Barcelos
Pessanha e Ivan Cristiano Emídio. Também foi registrado a participação da sociedade:
Amanda Nascimento, Cláudia Barcelos, Delcineia Nascimento, Giovanna Miguel Abreu,
Lázaro de Faria Silva,  Lucimar Araújo,  Pablo  Martins,  Thais  Alfers,  Eliezer  Campos,
Gabriela  Amaral,  Viviane  Lopes  Batista,  Carina  Bomfin,  Péricles  A  de  Oliveira.  A
Presidente iniciou a reunião as 14 horas e quinze minutos agradecendo a presença de
todos e fez a 1ª chamada  constatando que ainda não havia quórum. As 14 horas e trinta
minutos  realizou  a  2ª  chamada,  onde  constatou  quórum.  Todos os  Conselheiros  se
apresentaram. A Presidente ressaltou que a participação da sociedade com fala será
mediante inscrição antecipada por e-mail, com identificação e assunto.1º- Assunto da
pauta: aprovação  da  ata  da  2ª  Reunião,  que  após  lida  e  feita  as  correções  foi
APROVADA por todos. A conselheira Sheila fez um adendo que gostaria que tivesse
constado na ata anterior que o Técnico João Alberto ficou sem esclarecer as dúvidas
que por ventura ele deveria ter esclarecido. A presidente pediu que antes de continuar
com os assuntos da pauta, aproveitando a leitura da ata, deu ciência que foi enviado
para a SEMFAZ um ofício solicitando os Balancetes e que foi dado o prazo de cinco
dias, pois temos como assunto da pauta a  análise das contas e não tem como fazer
sem os balancetes, por isso trouxe para o colegiado para aprovação de enviarmos um
ofício  para  o  Poder  Executivo.  O conselheiro  Leandro  colocou  como  proposta  para
agilizar o processo do enviou dos Balancetes, dar prazos e assim teremos o registro,
que não estamos sendo atendidos, caso tenhamos que procurar outras instâncias. O
conselheiro  Rafael  concorda  com  o  conselheiro  Leandro,  mas  sugeri  se  não  seria
melhor  opção,  levar  ao  conhecimento  da  Câmara  de  Vereadores  como  o  próprio
Regimento diz, pois a preocupação é  que todo bimestre o Conselho terá que mandar
ofício  para  o  Poder  Executivo,  solicitando  os  Balancetes,  por  atraso.  A  Presidente
concorda em  enviar ofício e aguardar a resposta, caso não ocorra aí sim levaremos a
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Câmara.  A  conselheira  Sheila  ressalta  a  participação  da  sociedade  que  está
acompanhando o colegiado e ciente da nossa dificuldade, enquanto conselheiros se não
tivermos a resposta do executivo, podemos procurar a Câmara, mas qualquer pessoa
que esteja  acompanhando   pode provocar  o  judiciário,  pois  as coisas  precisam ser
resolvidas.  A  ideia  é  que  não  chegue a  esse  ponto.   A  Presidente  ressalta  que  o
Conselho está seguindo os trâmites. 2º- Assunto da pauta: Análise da movimentação e
saldo das contas do FUNDEB, PNATE e Brasil Carinhoso. O colegiado teve acesso  aos
extratos de Janeiro, fevereiro e março, porém não conseguiu fazer análise por falta dos
Balancetes.  A  conselheira  Sheila  ressalta  a  participação  de  dois  técnicos  que  não
conseguiram dirimir as dúvidas do colegiado. O conselheiro Rafael fala da importância
de um seminário, que o Conselho precisa de uma formação. A presidente falou sobre o
curso que vai acontecer no próximo mês no TCE, e a importância da participação dos
conselheiros, informa que  aqueles que queiram  participar façam o mais prevê a sua
inscrição,  pois  que  os  trâmites  são  demorados,  assim  que  terminar  a  reunião
disponibilizaremos  no  grupo  as  datas  do  curso.  O  conselheiro  Rafael  ressalta  a
importância  também  da  formação  no  Município  e  a  conselheira  Denise  traz  sua
contribuição falando dos cursos que acontecem no Sistema de informação do Programa
de Formação pela Escola. 3º Assunto da pauta: Análise e Aprovação do Regimento
Interno:  Logo em seguida foi feita a leitura do Regimento Interno, cada tópico foi lido,
analisado e posto para a aprovação do colegiado.  Ao término de todo o regimento, o
conselho deliberou as alterações a serem efetuadas e posteriormente enviadas por  e-
mail, para aprovação final na próxima reunião. Nada mais a ser tratado foi lavrada a
presente ata por mim, Secretária Executiva Walmira Guimarães Araújo Azeredo,  que
após lida e aprovada, será assinada pela Presidente e apensados a esta,  a lista de
presença com assinatura dos Conselheiros que se encontravam, na Sede da SEMEDE,
bem  como  o  print da  tela  constando  os  conselheiros  que  participaram  por
videoconferência.
                                                

                                                                                 Rio das Ostras, 05 de maio de 2023

          Marta Janete Martins Guimarães Mattos
           Presidente do CACS FUNDEB

             Gestão 2023-2026       
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